QU'EST-CE QUE C'EST LA PLAGE ET LE PRÉ DE L'AUIR?

La plage de l'Auir est l'un des rares espaces naturels préservés de la côte valencienne et qui a conservé presque intactes les trésors environnementaux caractéristiques des prairies et des dunes côtières de la Méditerranée.

Situées entre les plages de Gandia et Xeraco, l'Auir et l'embouchure de la rivière Vaca sont écosystèmes très fragiles et précieux du point de vue de la faune et de la flore indigènes et pour son rôle de barrière naturelle contre les tempêtes maritimes. Leur connectivité environnemental représente la continuité des différents écosystèmes de la mer à la montagne, à travers les dunes, marais et prairies: un authentique paysage relique à conserver et que nous avons eu la chance d'hériter de notre sur-édifiée Méditerranée.

En outre, les plages et les prairies côtières, les plus détruites par la cupidité et de béton, ont été un des motifs principaux de la identité des peuples de la région de la Safor, dédiés à l'agriculture dans les marais depuis des siècles, un paysage sans qui nous ne pourrions pas comprendre notre histoire et nos coutumes.

POURQUOI NOUS MANIFESTONS?

Récemment, le gouvernement de la ville de Gandia a commencé à développer les mécanismes d'urbanisation de l'Auir. Cette affaire privée vise à hypothéquer notre avenir et celui des générations futures car elle affecte un modèle obsolète de prédation et de spéculation du territoire qui nous a mené à la situation actuelle d'urgence économique et sociale.

En conséquence, l'Assemblea Salvem l'Auir, un mouvement citoyen participatif, lutte pour la restauration et la protection de ce domaine avec la création d'une réserve naturelle pour mettre en valeur la plage de l'Auir et pour l'établissement d'un modèle touristique de qualité et durable.

AUIR EST LA BASE DE NOTRE RICHESSE!

LE BÉTON EST LA RAISON DE NOTRE MISÈRE!